



Nombre del Alumno: Marco Antonio Méndez Ventura

Nombre del tema: Ensayo

Parcial 4

Nombre de la materia Pensamiento y lenguaje

Nombre del profesor Ángel herrera

Nombre de la Licenciatura psicología

Cuatrimestre 5

INTRODUCCIÓN

A través de este trabajo, abordaremos un par de temas con gran importancia específicamente dos temas, que son los siguientes, Importancia de la evaluación del lenguaje y desarrollo del lenguaje en el niño.

Dirán, qué importancia tiene evaluar el lenguaje del niño, ¡vaya! Es un tema bastante importante, mucho más con el crecimiento y el desarrollo que pueda llegar a tener el infante a lo largo de su vida, si bien se menciona la importancia del lenguaje, muchas personas no tienen en claro que esto también es una afección neuronal, ya que es ahí donde se desarrolla el lenguaje de las personas.

Y después de la evaluación, viene un correcto desarrollo de la misma, porque si bien podemos evaluarlo, no es lo mismo a estar teniendo un correcto desarrollo, la evaluación nos servirá para estar prevenidos ante cualquier situación, y de esto mismo también es responsabilidad de los padres llevarles un correcto desarrollo a los niños.

El lenguaje es uno de los aprendizajes imprescindibles que deben desarrollar todos los niños, ya que gracias a él podemos comprender y representar las diferentes situaciones que experimentamos, comunicarnos con otros o regular las emociones o el comportamiento

El lenguaje es un sistema de comunicación con una estructura, está formado por determinados componentes, los cuales deben encajar los unos con los otros para que la comunicación con la otra persona a través del lenguaje sea favorecedora .

A partir de ahora es tiempo de adentrarnos por completo a los temas mencionados, y por eso mismo hablemos sobre **la importancia de la evaluación del lenguaje**. En primer lugar, una evaluación del lenguaje es fundamental porque reflejará las diferentes necesidades del niño y si necesita una posible intervención. En segundo lugar, a nivel académico se ha convertido en una herramienta para guiar a los docentes en el desarrollo e implementación de diferentes ayudas, estrategias y adaptaciones con el fin de facilitar a los estudiantes en el área comunicativa y lingüística.

Cada paciente que acude a evaluación es diferente, por lo que existe un proceso estricto para cada evaluación. Primero se realiza una entrevista a la familia para detallar los motivos de la consulta, así como observaciones diarias de las necesidades y dificultades del niño en el área del lenguaje. Luego se observa a los niños para aprender sobre su comportamiento, sus actitudes hacia situaciones nuevas y su nivel general de lenguaje y comunicación.

Hablemos del **desarrollo del lenguaje en los niños**, La adquisición del lenguaje es un proceso muy importante para el desarrollo humano, porque del lenguaje depende el correcto funcionamiento de los campos cognitivo, social, emocional y otros, así como el proceso de autorregulación de la conducta, porque el lenguaje en sí, es cómo pensamos. y Un medio para desarrollar nuestra inteligencia y razonamiento.

Nos facilita comprender el mundo y resolver problemas, nos permite comprender las emociones y es el vehículo básico para la interacción social, la construcción de relaciones sociales y el desarrollo emocional. Pero esta dependencia es recíproca, ya que la evolución en estas áreas determinará a su vez decisivamente el desarrollo del lenguaje comunicativo. El lenguaje es una de las habilidades más extraordinarias con las que estamos dotados los humanos, y aunque el aprendizaje del lenguaje es extremadamente complejo, parece que nacimos para comunicarnos a través de este complejo sistema.

CONCLUSIÓN

Para finalizar este trabajo hay que considerar esto último sobre el desarrollo del lenguaje, En este proceso, es decisivo que los niños y niñas estén expuestos a los sonidos del habla desde su nacimiento, independientemente de que puedan o no, comprender el significado, o reproducir, las palabras que oyen. Sin embargo, no solo se trata de exponer al niño al lenguaje., también es necesaria una adecuada estimulación, mediante la interacción y el juego, que le permita adquirir las destrezas visuales, auditivas, táctiles, motrices, cognitivas, sociales, etc., necesarias y precursoras del lenguaje. Los niños y niñas que son pobremente estimulados, presentan mayores dificultades para adquirir el lenguaje.

Para ello, es muy importante conocer cuáles son las características generales, propias de cada etapa evolutiva.

En la evaluación del lenguaje es importante mencionar por último, gracias a la información recogida tanto por parte de los padres como del propio niño, el logopeda es el encargado de elegir las diferentes pruebas a nivel de habla y lenguaje que debe realizarle al niño.

Es importante destacar, especialmente en edades tempranas, la importancia de actuar a tiempo. Una evaluación en el momento preciso es fundamental para detectar las necesidades que pueda llegar a presentar un niño e iniciar una intervención lo antes posible.

Gracias a este trabajo pudimos analizar a mayor profundidad la importancia de tener una atención adecuada en el desarrollo del lenguaje y la evaluación del mismo, la intención de este trabajo fue que las personas que tengan la oportunidad de leerlo, se nutran profundamente del tema, y así mismo los niños y niñas puedan tener un mejor desarrollo, o si alguno padece una enfermedad de lenguaje, pueda ser detectado a tiempo y tomarle la atención y seguimiento adecuado.

